

# Bürgerinformation und Einladung

## Infomarkt

Samstag, den 10.09.2016

Foto: pixelio.de  
© Rainer Sturm

## Windenergie in Winterlingen und Bitz

### *Liebe Mitbürgerinnen und liebe Mitbürger,*

*in Teilen unserer Gemeinden wird der geplante Windpark der Winterlinger Bürgerenergiegenossenschaft kontrovers diskutiert. Zu den sieben Windrädern, die zwischen Winterlingen und Bitz auf Winterlinger Gemarkung entstehen sollen, werden Fragen gestellt: Wirkt sich der Infraschall auf die Gesundheit aus? Wieviel Wald muss dem Windpark weichen? Leidet das Landschaftsbild unter den Anlagen? Was haben die Menschen in Bitz von den Windrädern? Wie verhält es sich mit Arten- und Wasserschutz, Schatten- und Eiswurf, Blitzschlag und Ausgleichsmaßnahmen?*

*Uns ist wichtig, dass der Konflikt um die Windräder unser Zusammenleben nicht beeinträchtigt. Daher möchten wir, dass Sie, die Bürgerinnen und Bürger von Bitz und Winterlingen, sich zu diesen Fragen informieren und austauschen können. Wir laden sie daher zu einem*

### **Infomarkt am Samstag, den 10. September 2016**

*in Winterlingen und Bitz ein. Hier sollen alle Platz haben: Fürsprecher der Windenergie, Kritiker der Anlagen und vor allem die vielen Unentschiedenen. Als ein unabhängiger Experte für das Thema Infraschall wird uns Christian Eulitz zur Seite zu stehen. Er ist für das Büro Möhler + Partner tätig und führt im Auftrag des Umweltbundesamtes eine umfangreiche Studie zum Thema Infraschall durch. Neben dem Thema Infraschall wird es auch zu anderen Aspekten Informationen und Diskussionen an Ständen geben.*

*Über Details zur Veranstaltung werden wir rechtzeitig informieren.*

*Das Veranstaltungskonzept haben wir gemeinsam mit Gemeinderäten beider Kommunen, mit der Winterlinger Bürgerenergiegenossenschaft und dem Forum Energiedialog Baden-Württemberg entwickelt. Das Forum Energiedialog ist ein Angebot des Landes Baden-Württemberg, in dem externe und allparteiliche Moderatoren Kommunen im Umgang mit Konflikten um die Windenergie beraten und unterstützen. Wir haben uns gemeinsam mit dem Forum das Ziel gesetzt, einen Dialog in der Bevölkerung zu ermöglichen, die Debatte um den Windpark zu versachlichen und soweit möglich einen Interessenausgleich zwischen Bitz und Winterlingen herbeizuführen. Die Stuttgarter Landesregierung hat unsere Gemeinden als Pilotkommunen ausgewählt, bevor das Programm ab Herbst allen interessierten Kommunen des Landes offensteht.*

*Wir freuen uns schon jetzt auf Ihr zahlreiches Erscheinen und wünschen Ihnen bis dahin eine schöne Sommerzeit.*

*Ihre Bürgermeister  
Michael Maier und Hubert Schiele*



## **Kontakt**

Wenn Sie Fragen haben zum Forum Energiedialog, stellen Sie sie gerne an:

**Forum Energiedialog Baden-Württemberg** | Jakob Lenz | [j.lenz@energiedialog-bw.de](mailto:j.lenz@energiedialog-bw.de)

Projektbüro | Gartenstraße 88 | 72108 Rottenburg a. N. | t 07472 962221